



CHRÉTIENS DE GAUCHE ROMANDS

Journée des Chrétiens de gauche romands
(anciennement: Fédération romande des socialistes chrétiens)

samedi 28 janvier 2017

Le Tempo, quai de la Thièle 3, Yverdon-les-Bains
(anc. «Rive Gauche» et «Cercle ouvrier», à 5 min. à pied de la gare)

Sauvegarder la Création ?

- Ma foi...

Responsabilité individuelle et collective

- 10h00 **Accueil et ouverture** par **Vincent Léchaire**, président des CGR
- 10h15 **Un divin pari**
par M. l'Abbé **Canisius Oberson**, prêtre de l'unité pastorale Neuchâtel-Ouest et aumônier de la Pastorale du Monde du Travail (NE).
Dieu nous a associés à son oeuvre de création... Nous sommes donc responsables de faire en sorte que la planète fonctionne correctement: justice économique et sociale, préservation de l'environnement.
- 10h45 **Discussion**
animée par M. **Philippe Roch**, Dr en biochimie, ancien directeur de l'Office fédéral de l'environnement, consultant indépendant dans le domaine de l'environnement.
- 12h00 Repas sur place (env. 20.-) Inscription à 10h15 ou 021 944 56 71 ou jfmartin.vevey@bluemail.ch
- 14h00 **Transformation de soi et du monde: vers une écologie intégrale**
Exposé de M. **Michel Maxime Egger**, sociologue, écothéologien, responsable du «laboratoire de la transition intérieure» à Pain pour le Prochain
- 14h30 **Discussion**
animée par M. **Philippe Roch**
- 15h30 Fin de la manifestation publique
- 15h45 **Assemblée générale annuelle des Chrétiens de gauche romands**

*Journée ouverte à toute personne intéressée
Entrée libre*

*Pendant la pause de midi, la librairie L'Etage tiendra un petit stand de livres de nos orateurs,
qui pourront être dédiés*

Renseignements:

Jean-François Martin, secrétaire romand, jfmartin.vevey@bluemail.ch (021 944 56 71)